## GREVE DE LA FAIM AU MALI DES TRAVAILLEURS DE HUICOMA

## COMMUNIQUE NO VOX

Le 10 mai 2010

A partir de ce matin, lundi 10 mai, les travailleurs licenciés ou encore en activité de Huicoma commencent une grève de la faim à la Bourse du Travail de Bamako.

La limite fixée au gouvernement pour répondre aux revendications de Travailleurs était le vendredi 7 Mai. Las des atermoiements et du blocage de la primature, cette action a été votée par l'ensemble du collectif. Ils luttent pour obtenir :

- . Le paiement de 4 mois de salaires non versés pour les travailleurs encore en activité.
- . L'application du plan social donc le paiement de toutes les indemnités de licenciements.
- . La mise en place d'une administration provisoire en attendant l'achat de l'usine par un repreneur. Ils demandent la renationalisation de l'usine.

Parallèlement, l'Union des Travailleurs Malien, tient ce jour une réunion pour décider d'un appel à la grève générale.

Nous en appelons à la solidarité internationale.

Réseau No-Vox no-vox@no-vox.org www.no-vox.org